

Corresponsalía, “Alcalde de Coyuca de Catalán desaloja con policías a paristas”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/17/index.php?section=regiones&article=010n1reg>

El alcalde Orbelín Pineda Maldonado desalojó con policías preventivos y su equipo de seguridad personal a trabajadores sindicalizados del ayuntamiento que tomaron el palacio municipal desde el viernes para exigir mejoras laborales.

La líder de la sección uno del Sindicato Independiente de Trabajadores al Servicio del Estado, Municipios y Organismos Públicos Coordinados y Descentralizados de Guerrero, María Félix Gandarilla Villanueva, denunció que el grupo que acompañaba al alcalde agredió a varios paristas, y que al parecer Pineda Maldonado iba borracho. “El arrebato del edificio fue violento”, aseguró, porque fue el alcalde quien rompió las cadenas y candados que los trabajadores habían colocado en el acceso principal al palacio municipal, dijo.

Por la agresión y amenazas, adelantó que presentarán este lunes una denuncia en su contra ante la coordinación regional de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos (Coddehum).

Los hechos

Gandarilla Villanueva manifestó que después de reuniones extraordinarias con sus agremiados acordaron tomar de forma pacífica el ayuntamiento, motivo por el que colocaron las cadenas y candados en las puertas.

Dijo que el alcalde les reclamó que era una “porquería” la protesta, y entonces, junto con sus agentes de seguridad, comenzaron a quitar con tenazas los candados de las puertas y los sellos que habían colocado.

Relató que la policía municipal se replegó hasta formar una valla “y comenzaron a cerrojear sus armas y a golpear a nuestros compañeros que estábamos en paro en ese momento”.

La dirigente acusó a Pineda Maldonado de cerrarse al diálogo y actuar bajo amenazas y golpes contra quienes critican su administración; dijo que los amenazó con “tronarlos” si no se presentan este lunes a trabajar.

“Yo no sé a qué se refiere con tronar, hay muchas formas de tronar, no sé cuál es su objetivo cuando dice que nos va a tronar, si como trabajadores o como personas; de todos modos vemos que nos está amenazando, nos está agrediendo y siempre ha violentado nuestras garantías”, asentó.

Indicó que los 43 sindicalizados estarán en paro por tiempo indefinido.